

PERS

Apel Konsolidasi Satkamling, Kapolres Pamekasan Tekankan Untuk Peduli Kamtibmas

Achmad Sarjono - PERS.CO.ID

Dec 28, 2022 - 16:55



PAMEKASAN – Kepolisian Resort Pamekasan, Jawa Timur menggelar Apel Konsolidasi Satuan Keamanan Lingkungan (Satkamling) dalam rangka Meningkatkan Peran Aktif Satkamling Guna Menjaga Keamanan dan Ketertiban Masyarakat Melalui Sistem Keamanan Swakarsa, Rabu (28/12/2022).



Apel Konsolidasi Satuan Keamanan Lingkungan (Satkamling) digelar di Lapangan Apel Mapolres Pamekasan dipimpin langsung oleh Kapolres Pamekasan AKBP Rogib Triyanto. Adapun peserta apel terdiri dari para PJJ Polres Pamekasan dan perwakilan Satkamling se Kab. Pamekasan.

Kapolres Pamekasan AKBP Rogib Triyanto menyampaikan bahwa Satkamling adalah satuan masyarakat yang pengemban fungsi Kepolisian yang dibentuk oleh warga masyarakat atas kemauan, kesadaran, dan kepentingan untuk mengamankan lingkungannya.

Menurutnya, ada empat pilar penunjang pembangunan di daerah yakni Pemerintah Daerah, TNI, Polri dan keempat peran serta masyarakat. Siskamling merupakan aktivitas kesadaran yang didasarkan atas kesamaan maksud dan tujuan yang berorientasi pada kerjasama pelayanan keamanan terbatas di lingkungan masyarakat sebagai upaya pencegahan dini gangguan kamtibmas.

“Kegiatan siskamling ini merupakan wujud sinergitas Polri dan masyarakat untuk berpartisipasi dan peduli meningkatkan kepekaan dan daya tangkal masyarakat terhadap masalah keamanan dan ketertiban di lingkungan masing-masing,” kata AKBP Rogib Triyanto.

Lebih lanjut Kapolres mengatakan, secara garis besar siskamling mempunyai tujuan meningkatkan kewaspadaan terhadap prediksi munculnya potensi kejahatan yang dapat terjadi ditengah-tengah masyarakat.

“Kami menilai, siskamling sangat efektif untuk mencegah terjadinya tindak kejahatan ditengah-tengah masyarakat, siskamling juga berfungsi sebagai forum silaturahmi antar anggota masyarakat satu dengan yang lain yang memberikan nilai kemanfaatan dan semangat kebersamaan.” ujarnya.

“Untuk itu, Kepolisian selalu berupaya mengajak masyarakat selalu sadar dan peduli terhadap kamtibmas di lingkungannya, dengan harapan masyarakat mampu menjadi Polisi terhadap dirinya, keluarga dan lingkungannya sendiri,” tandasnya.

” Mari aktifkan giat siskamling dengan mengaktifkan poskamling. Jangan anggap remeh permasalahan yang muncul sekecil apapun, segera direspon supaya tidak terjadi ancaman yang lebih besar,” pesan Kapolres. (*)